



HAUTLENCE

MEDIENMITTEILUNG

# DIE SPRINGENDE STUNDE IN DREI DIMENSIONEN

Neuhausen am Rheinfall, 28. August 2023

—  
**HAUTLENCE überschreitet nicht nur Grenzen, sondern betritt auch eine neue Dimension. Seit ihrer Gründung im Jahr 2004 hat sich die unabhängige Marke in der Welt der zeitgenössischen Uhrmacherei durch neue Wege zur Darstellung der Zeit einen Namen gemacht. HAUTLENCE verwischt die Grenzen zwischen mechanischem Wunder und künstlerischem Ausdruck, indem sie die Illustration der zentralen Masse der Zeit – Stunden und Minuten – auf kreative Weise völlig neu erfindet. Nach der halb schleppenden Stundenkette und der linear springenden Stunde versetzt die Marke die Zeit mit einer drehenden Kugel in eine dritte Dimension. Mit ihrem auffälligen und buchstäblich einzigartigen Design ist die Sphere Serie 1 die Avantgarde der Uhrmacherei schlechthin.**

Facettenreich, skulptural und an der Grenze der Möglichkeiten der mechanischen Uhrmacherei, hebt die Sphere Serie 1 den einzigartigen Ansatz von HAUTLENCE auf eine eindeutig architektonische Ebene. Fliessende Formen und organische Linien bilden den roten Faden dieses aussergewöhnlichen Zeitmessers.

Wie eine neo-futuristische Skulptur nimmt die blaue Kugel den linken Teil des Gehäuses ein, wunderschön in Szene gesetzt von einem abgeschrägten Saphirglas mit einer kleinen Kuppel. Zur Anzeige der Uhrzeit ist sie mit zwölf eingravierten Ziffern versehen und dreht sich um drei Achsen. Dieses hypnotische Ballett, das auf den ersten Blick völlig zufällig erscheint, folgt einer ganz präzisen Choreografie. Inszeniert wird es von vier Kegelrädern, die sich um zwei gekreuzte, um 21 Grad geneigte Achsen bewegen. Dieses Kegelradgetriebe wird von zwei Schalen aus poliertem Titan mit blauer PVD-Beschichtung umgeben, die sich zu einer Kugel ergänzen.

Diese Kugel, die an eine Sprudelblase erinnert, verkörpert auf perfekte Weise die Werte und den Geist von HAUTLENCE: Eine extrem technische Marke, die Komplexität zur Kunst erhebt, dabei jedoch verspielt bleibt und sich selbst nicht zu ernst nimmt.

Rechts von der Kugel befindet sich eine retrograde Minutenanzeige, deren Zeiger entlang einer schlanken und eleganten Minutenteilung wandert, die sich über dem Uhrwerk öffnet. Durch diese Öffnung kommt das Räderwerk zum Vorschein, das den Lauf des Minutenzeigers bei seiner Rückkehr auf Null verlangsamt, um Erschütterungen zu begrenzen. Unter dem Minutenzeiger sind darüber hinaus das Freilaufrad und die Schnecke für die springende Stunde sichtbar. Die applizierten, bei Tag weissen und bei Nacht blauen Minutenziffern sind aus Globolight®, einem Material auf Keramikbasis mit Super-LumiNova®. Sie sind auf einem Zwischenzifferblatt aus Saphirglas aufgebracht.

Das Stahlgehäuse der Sphere Serie 1 weist die für HAUTLENCE typische TV-Bildschirm-Form auf. Es wurde mit einer zeitgemässen Ästhetik überarbeitet, ist an den Flanken mit reliefartigen Formen geschmückt und bietet eine Wasserdichtigkeit bis 10 ATM. Die geriffelte Krone aus Stahl mit eingraviertem HAUTLENCE Logo ist mit einem Kautschukring im gleichen Blau wie das integrierte Kautschukarmband versehen.

Im Inneren der Sphere Serie 1 schlägt das Kaliber A80 mit Handaufzug. Dieses vollständig von den Uhrmachern von HAUTLENCE entworfene, entwickelte und hergestellte Formkaliber wurde für noch höhere Leistungen und mit einem ästhetischen Konzept für perfekt ausgewogene Geometrie überarbeitet.

Dieses Uhrwerk ist mit einer hauseigenen Spiralfeder ausgestattet, die die Precision Engineering AG, ein Schwesterunternehmen von HAUTLENCE, herstellt. Federhaustrommel und Sperrrad sind vollständig skelettiert und geben den Blick auf die Feder des Federhauses frei, was eine ebenso einfache wie geniale visuelle Anzeige der 72-Stunden-Gangreserve ermöglicht. Das Kaliber A80 ist mit einem Sicherheitsmechanismus ausgestattet, der eine falsche Bedienung, wie das Einstellen der Uhrzeit gegen den Uhrzeigersinn, verhindert. Das Uhrwerk dreht dann einfach leer, ohne Gefahr den Mechanismus zu beschädigen.

HAUTLENCE: Vorreiter der modernen und architektonischen Uhrmacherei, Katalysator der Bewegung der unabhängigen Uhrmacherkunst.

REFERENZ BA80-ST00

# SPHERE Serie 1

## KALIBER

- A80 Mechanikwerk mit Handaufzug
- Sphärische Stunde und retrograde Minute in einem 180°-Sektor
- Gangreserve: mind. 72 Stunden
- 21.600 Halbschwingungen/Stunde
- Anzahl der Komponenten: 218
- Anzahl der Rubine: 37

## GEHÄUSE

- Gehäusemittelteil und Bandanstösse: satiniertes, polierter Stahl
- Lünette: satiniertes, polierter Stahl
- Krone: satiniertes und polierter Stahl mit eingraviertem HAUTLENCE Logo
- Glas: extrahartes, entspiegeltes Saphirglas mit Abschrägungen und Kuppel
- Boden: Saphirglas mit Gravuren „HAUTLENCE“, „10 ATM“, „Horlogerie Suisse“
- Masse (ohne Kuppel): 43,0 x 50,8 x 11,9 mm / 10,9 mm ohne Saphirglas

## ZIFFERBLATT

- Basiszifferblatt: rhodiniertes Messing mit Eisblumeneffekt, skelettiert
- Zwischenzifferblatt: Saphirglas mit applizierten Minutenziffern aus Globolight®
- Stundenkugel: poliertes Titan Grad 5 mit blauer PVD-Beschichtung, gravierte Stundenziffern mit weisser SLN
- Minutenzeiger: poliertes Titan Grad 5 mit blauer PVD-Beschichtung, weisse SLN

## ARMBAND

- Blauer Kautschuk
- Schliesse: Stahl

## WASSERDICHTIGKEIT

- 10 atm

## LIMITIERTE AUFLAGE

- 28 Exemplare



# EIN NEUES KAPITEL IN DER GESCHICHTE VON HAUTLENCE

Die 2004 gegründete Uhrenmarke HAUTLENCE, deren Name ein Anagramm der Stadt Neuenburg (auf Französisch NEUCHÂTEL) ist, erweist der Wiege der Uhrmacherei alle Ehre. Indem sie der Uhrmacherkunst eine neue Dynamik einhaucht, hat sie sich weltweite Anerkennung von Uhrensammlern und -liebhabern erworben.

2022 schlägt die Marke HAUTLENCE ein neues Kapitel in ihrer Geschichte auf. Sie verfeinert ihre unverkennbaren Merkmale, um sie in einem neuartigen, moderneren und sportlicheren Ansatz hervorragend zur Geltung zu bringen. Mit einer neuen Struktur mit einem exklusiveren Vertriebsnetz und einer visuellen Identität im Einklang mit ihrer Positionierung bekräftigt die Marke HAUTLENCE ihren Status als Vorreiterin unter den unabhängigen Uhrenmarken.

HAUTLENCE verzeichnet eine Jahresproduktion von etwa 200 Uhren. Die Marke besitzt acht intern entworfene und entwickelte Manufakturkaliber und arbeitet für Uhrwerke einiger Kollektionen auch mit externen Partnern zusammen.

Auf strategischer Ebene kann HAUTLENCE auf die Unterstützung der MELB Holding zählen, eine familiengeführte, unabhängige Uhrengruppe, die der Marke seit 2012 ihre Erfahrung und ihr

Netzwerk zur Verfügung stellt, um Synergien zwischen HAUTLENCE und der Gruppe zu schaffen.

Die Marke HAUTLENCE bricht mit den Codes der traditionellen Uhrmacherei und schlägt eine Brücke zu innovativen mechanischen Lösungen und grenzenlosen künstlerischen Möglichkeiten, die Design, Architektur und Bewegung miteinander verbinden. Auf diese Art und Weise entwickelt HAUTLENCE neue Ansätze in der Zeitanzeige, um die beiden Hauptdimensionen Raum und Zeit hervorragend zur Geltung zu bringen. HAUTLENCE legt hohen Wert auf einen besonders kreativen Schönheitsansatz und entwickelt Zeitmesser mit neuen Konturen und Tiefen im Einklang mit jedem Herstellungsschritt und allen Beteiligten.

**Zögern Sie nicht, für weitere Informationen mit uns in Kontakt zu treten:**  
[press@hautlence.com](mailto:press@hautlence.com)

**Folgen Sie HAUTLENCE auf:**  
[Facebook](#) – [Instagram](#) – [Twitter](#) – [Newsletter](#)